

**MAESTRIA EN EDUCACION CON FORMACION  
EN COMPETENCIAS PROFESIONALES**

**MATERIA: DISEÑO CURRICULAR BASADO EN  
COMPETENCIAS**

**TRABAJO: ENSALLO**

**MAESTRA: MAYWALIDA CANDELARIA  
HERNANDEZ ORDOÑEZ**

**ALUMNO: JOSE ARMANDO VAZQUEZ MENDEZ**

**GRUPO: A 3° CUATRIMESTRE GRUPO: A**

**FECHA: 10 junio DEL 2020**

**“El objetivo principal de la educación es crear personas capaces de hacer cosas nuevas y no simplemente repetir lo que otras generaciones hicieron”**

La educación abierta ofrece una serie de oportunidades de enseñanza tanto para el profesor como para el alumno, las cuales se puede incorporar en nuevas ideas de trabajo, es posible utilizar herramientas didácticas y tecnológicas, podemos utilizar materiales económicos, dinámicas grupales, trabajos colectivos, las cuales genera mejor enseñanza para el alumno y reduzca los gastos educativos.

Una de las principales características es que cada alumno aprenderá de una mejor manera, cada uno aprenderá independiente, sin importar la edad, ya que cada alumno es libre de aprender individualmente respetando sus ideas y su ritmo de aprendizaje.

Es importante que los docentes les den un interés especial a la forma en que van a expresar su conocimiento adquirido, trabajando de manera particular teniendo un enfoque hacia un objetivo especial, para lograr que los estudiantes se desenvuelvan bien dentro de la sociedad.

Esta es la razón por la cual debemos de contar con un currículo que esté presente en las dificultades que se tiene dentro de un ambiente escolar formativo y con competencia para mejorar y ser mejores dentro de la enseñanza, teniendo en cuenta que hoy en día existen mucha necesidades en las personas y solamente podemos resolverlos con estrategias y formas de trabajo, las cuales están presentes en nuestro currículo como docente.

En nuestro currículo debe tener presente lo que es educar y formar, ya que esto es lo que responde a las necesidades sociales dentro de un país, ya que como docente educamos y formamos a estudiantes los cuales estén capaces de resolver las necesidades en nuestro país, mejorar la educación y brindar mejores conocimientos educativos.

Propuesta curricular, un proyecto educativo que genere beneficios o competencia entre la escuela que mejore la calidad de educación, que mejore la infraestructura, que cree espacios recreativos o deportivos es lo que la escuela más necesita un proyecto que realmente ayude a mejorar.

Antes que nada debemos de analizar los siguientes puntos, fines que de seo alcanzar a largo o a mediano plazo, de la experiencias que cuenta cada uno cuenta, cuales son las más importantes y fuertes para darle seguimiento al proyecto, como organizar cada una de las experiencias que cada uno tiene, como vamos a comprobar si alcanzaremos los

resultados, esas son algunas de las preguntas antes de realizar una propuesta educativa curricular. Lo principal es analizar los fines y objetivos que deseamos alcanzar dentro del lapso del proyecto.

El propósito del currículo es plantear lograr estimular la creatividad, la potencialidad que tiene el docente para ir más allá de lo que la sociedad demanda, crear su propia manera de lograr su objetivo.

Debemos de contar con currículo que promueva una educación expresada en términos de competencia para generar educación real y prospectiva.

Promover cambios en los estudiantes en lo que saben y el uso que pueden hacer de lo que saben, promover la autonomía del estudiante, promover un objetivo en cada una de las carreras de los estudiantes

El docente debe conocer y desarrollar los diferentes estilos de aprendizaje de los alumnos para resolver los problemas reales que se le presente.

Como conclusión hoy en día debemos de estar mejor actualizado, debemos de contar con mejor calidad de educación para ello debemos de ser docentes de calidad para formar alumnos de calidad.

Por debemos de trabajar para obtener con seguridad proyectos que nos respalde, debemos de contar con experiencias, con formas de trabajo distintas a las demás, debemos de hacer diferencia, debemos de contar con estrategias educativas, con trabajos innovadores de mejora de calidad, debemos de contar con organización, con trabajo colectivo, que nuestros alumnos se distingan, que obtengamos resultados educativos acorto plazo.

La misión del docente no es ofrecerle al alumno repertorios de respuestas, sino enseñarles a preguntar. Para lo cual es necesario construir una enseñanza que genere preguntas en los alumnos que el alumno se sientan cómodos dentro del aula, que alumno aprenda, que el maestro valore las preguntas y la enseñanza y el aprendizaje del alumno para ello es necesario innovar y trabajar con competencias y mejorar cada día para ser mejores.

.